

Delincuencia, asaltos y robos

En las últimas horas se produjo la detención y audiencia de formalización de cuatro de los delincuentes que el 12 de marzo recién pasado asesinaron de manera brutal al matrimonio compuesto por Rodrigo González y Carolina Calleja, en la comuna de Granero, en la Región de O'Higgins. Recordemos que los sujetos entraron durante la madrugada a la casa de sus víctimas, a quienes acribillaron en el lugar, donde se habrían percutado cerca de 70 disparos. Nos hemos querido referir a este tema para reflejar una de las grandes preocupaciones de la ciudadanía: la delincuencia. Así lo dio a conocer la última encuesta del Centro de Estudios Públicos (CEP), realizada entre el 6 de marzo y el 14 de abril de 2025, donde, entre otras preguntas, se le pidió a los participantes que destacaran los tres problemas del país a los que el Gobierno debería dedicar el mayor esfuerzo en solucionar: en primer lugar se ubicó la delincuencia, los asaltos y los robos (60%).

Otra de las preocupaciones que expresaron los encuestados fue sobre el crimen organizado. E 62% manifestó estar "muy preocupado", mientras que el 23% indicó estar menos preocupado. Qué más pruebas quieren las autoridades para acelerar el trabajo con el objetivo de brindar seguridad a la ciudadanía. Esta es la gran preocupación de las personas, porque el temor ya no es que te asalten, sino que te maten al momento del asalto. Las personas se han encerrado en las casas, mientras los delincuentes andan libres, y aún así pueden entrar a los hogares y vulnerar esa poca tranquilidad que nos queda. ¿Qué pasa con la Ley de Infraestructura Crítica? ¿Qué pasa con las Reglas del Uso de la Fuerza? Poco y nada, porque sí avanzan, pero de manera tan lenta que no sirve. La urgencia es ahora, la urgencia es hoy, porque es necesario que las personas puedan vivir tranquilas, seguras, en paz, sin miedo a morir en una balacera, en un portonazo, en un asalto.